



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"



NOTA DE PRENSA Nº 061– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca culmina carretera en Jaén

Vía presupuestada en un millón 800 nuevos soles, integra los poblados de San Isidro - Taurana - Sondor.



Cumpliendo su compromiso asumido, el Gobierno Regional de Cajamarca, vía la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio (J-SI), logró culminar la construcción de 23.7 kilómetros de la carretera San Isidro – Taurana - Sondor en el distrito de Pucara, provincia de Jaén, con un presupuesto que supera el millón 800 nuevos soles

Las lluvias detuvo el trabajo de la empresa constructora "Unión", quien tuvo a su cargo la obra, sin embargo a la fecha, el proyecto está en su parte final ya que se está cumpliendo con las obras de arte, así lo informó Marcos Goyzueta Valencia Gerente Sub Regional J-SI.

El Gobierno Regional de Cajamarca está apostando por integrar las comunidades más alejadas y en este caso se beneficiarán más de cinco localidades de los distritos de Pucara y Pomahuaca de la provincia de Jaén.

Por su lado el alcalde de Pucara, dijo que esta obra la esperaban desde hace mucho tiempo, y con la conclusión de la carretera ayudará a dinamizar el comercio y el tránsito de los pobladores.

Las poblaciones beneficiadas con este proyecto de integración vial son: La Naranja, Taurana, Perol, Sondor Pucara y Sondor Pomahuaca, además Cabra Chica, cuyos agricultores ya están utilizando esta carretera por lo que se sienten muy satisfechos.

Se agradece su difusión
Cajamarca 09 de agosto del 2012



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

GOBIERNO REGIONAL
Cajamarca

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA